



～どんぐりコーチから～

奥野田保育所のお友達元気にしてるかな?どんぐりコーチ・ようぺいコーチはとても元気です!年長さんから年少さんまで、たくさんボールとふれあい、色々な技にチャレンジしました(^)/足でボールをけったりすることは、初めてのお友達もいたとおもうけど、つよくけったらボールがどこかにとんでいってしまうとわかると、やさしくボールをけてゴールがちかずくと...シューーーーー!!ゴールイン!サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^)/



～駒田先生から～

この度は「キッズ巡回サッカー教室」の実施をありがとうございました。ボールの使い方から、サッカーの試合まで盛りだくさんの内容でとても楽しむ子どもの姿を見ることができました。あきらめずに最後まで挑戦する大切さを経験できる貴重な時間でした。ありがとうございました。

～河野先生から～

子どもたちに身体を動かす楽しさやゲームのやり取りなど、いつも子どもの様子を見ながら対応して下さい、ありがとうございます。教室を行った後は、子どもたちでボールを出しサッカーをする姿が見られます。

～楠先生から～

身体を動かしながらボールに親しむことができよかったですと思います。

～土屋先生から～

サッカー教室では、子どもたちにわかりやすくまた、楽しくご指導いただきありがとうございました。子どもたち1人ひとりに目を向け、自信が持てるようご指導いただきとても感謝しています。来年も子どもたちは楽しみにしていますので、よろしくお願いいたします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会